

El Talent Arena reúne a la comunidad del talento digital internacional en su primera edición

- Ponentes de primer nivel como Steve Wozniak, Garry Kasparov, Sarah Novotny o Cassie Kozyrkov compartirán su visión sobre inteligencia artificial generativa, tecnologías cuánticas, ciberseguridad o el fortalecimiento de las relaciones humanas en la era digital
- Junto a las conferencias, Talent Arena ofrece 45 talleres de programación, sesiones de mentoría con profesionales del sector y eventos clave para los desarrolladores, como la GSMA Open Gateway DevCon
- El evento de la Fundación Mobile World Capital pone el foco en uno de los principales retos globales, como es la disponibilidad de talento digital para cubrir la creciente demanda del sector tecnológico



Nate Gentile, divulgador tecnológico, en la primera conferencia del Talent Arena.

Barcelona, 3 de marzo de 2025.- Mobile World Capital Barcelona (MWCapital) ha abierto las puertas de la primera edición del **Talent Arena**, el mayor evento europeo dedicado al talento digital, que se celebrará en Fira Montjuïc hasta el próximo 5 de marzo. El encuentro reúne, por primera vez durante el MWC, a los profesionales del sector tecnológico para ponerles en contacto y abordar las temáticas que definen el presente y futuro del sector, como es la evolución de la inteligencia artificial, el desarrollo de software, la ciberseguridad o la computación cuántica.

Durante su celebración, el **Talent Arena** promoverá un entorno de aprendizaje, contacto y crecimiento para los profesionales. Con su propuesta, el evento aborda uno de los grandes retos de sociales y económicos de la actualidad, como es la necesidad de impulsar el talento digital

para dar respuesta a la creciente demanda del sector TIC: en la Unión Europea hay alrededor de 10 millones de profesionales tecnológicos. En capitales tecnológicas como Barcelona, su presencia se ha duplicado desde 2018, llegando a los 122.000 trabajadores actuales.

Para el CEO de MWCcapital, Francesc Fajula, “el Talent Arena completa la propuesta tecnológica de Barcelona durante la semana del MWC, convocando a los profesionales TIC, y desempeña un papel clave en el fomento de la próxima generación de talento tecnológico de Europa”.

Referentes internacionales y retos tecnológicos

Uno de los principales atractivos de la primera edición del Talent Arena es el programa de conferencias, que cuenta con 200 ponentes, entre los que se encuentran muchas de las voces internacionales que están definiendo la evolución de la tecnología. Durante la jornada inaugural pasarán por los escenarios del Talent Arena referentes como el gran maestro de ajedrez y experto en IA, **Garri Kasparov**; la directora Senior de Ingeniería en Google, Pilar Manchón; el director de la Facultad de IA del MIT, **Antonio Torralba**; o el divulgador y empresario tecnológico, Nate Gentile.

Entre el martes y el miércoles les tomarán el relevo personalidades como el cofundador de Apple, **Steve Wozniak**; la ex - primera científica jefe de decisiones de Google, **Cassie Kozyrkov**; el vicepresidente de Producto de Google, **Xavier Amatrain**; o la ex ingeniera de desarrollo de SpaceX, **Lauren Lyons**, entre otros.

Las ponencias explorarán temáticas clave como la soberanía tecnológica en Europa, la evolución de la IA generativa en la última década o los retos de la gestión del talento digital en un entorno altamente competitivo. También habrá debates sobre el impacto de la computación cuántica en el desarrollo tecnológico, el papel del liderazgo inclusivo en la transformación de las organizaciones o la intersección entre IA y programación.

Junto a las conferencias, hoy se pone en marcha el programa de actividades del Talent Arena, que incluye 45 talleres de programación, sesiones de mentoría con profesionales del sector y eventos clave para los desarrolladores, como la GSMA Open Gateway DevCon, que contará con empresas líderes para descubrir a la comunidad de *developers* mejores prácticas y demostraciones en vivo sobre la programación de servicios basados en APIs de red.

Con esta primera edición, Talent Arena se posiciona como una cita imprescindible para profesionales, empresas y organizaciones que buscan anticiparse a los desafíos del futuro digital y liderar la innovación en sus respectivos sectores.

Sobre Talent Arena

Talent Arena es el principal evento europeo dedicado al talento digital, organizado por Mobile World Capital Barcelona y como co-located evento de MWC Barcelona 2025. Por primera vez, profesionales digitales, empresas tecnológicas líderes a nivel mundial e instituciones educativas se reunirán para crear un hub de aprendizaje, networking y crecimiento profesional. En colaboración con GSMA, el Ministerio de Transformación Digital y de la función Pública, la Generalitat de Cataluña, el Ayuntamiento de Barcelona y con el apoyo de CaixaBank como main partner, Schneider Electric y

Seidor como event sponsor, Salesforce como a supporting sponsor y Eurofirms como HR sponsor, Talent Arena desempeña un papel clave en el fomento de la próxima generación de talento tecnológico de Europa.

Sobre Mobile World Capital Barcelona

Mobile World Capital Barcelona es una fundación público-privada que impulsa el desarrollo digital de la sociedad para construir un futuro más inclusivo, equitativo y sostenible mediante el uso humanista de la tecnología. MWCcapital contribuye a posicionar Barcelona como referente global en el ámbito digital y a consolidar el legado de MWC a lo largo del año impulsando iniciativas en el ámbito de la transferencia de tecnología, el fomento del talento digital y el desarrollo de proyectos tecnológicos innovadores con impacto social. MWCcapital acoge el MWC en Barcelona, es la fundadora de 4YFN y conecta la comunidad internacional de desarrolladores con el proyecto Talent Arena.

Para más información:**Mobile World Capital**

Víctor Solvas, Cerezo · vsolvas@mobileworldcapital.com · +34 663 201 406

Emily Henley · ehenley@mobileworldcapital.com · +34 673 004 102

Roman

Elisa Álvarez · e.alvarez@romanrm.com · +34 602 254 091